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登米市教育委員会６月定例会議 会議録 

会議の名称 令和５年第６回登米市教育委員６月定例会議 

開催日時 

 

 

令和５年７月５日（水） 

午前１０時００分 開会 

午前１０時４８分 閉会 

開催場所 登米市役所 中田庁舎１階 １０１会議室 

教育長氏名 教育長 小野寺 文晃 

出席委員氏名 

 

 

 

委員 畠山 信弘 

委員 小野寺 範子 

委員 大久保 芳彦 

委員 須藤 勝子 

  

欠席委員 佐竹 美香  

傍聴者  

事務局職員氏名 

教育部長 小林 和仁 

教育部次長兼教育総務課長 阿部 信広 

教育部次長兼学校教育管理監 飯川 弘芳 

学校教育課長 猪股 勝徳 

活き生き学校支援室長 林 宏也 

学校再編推進室長 津藤 順 

生涯学習課長 守屋 乃扶子 

文化財文化振興室長 菊地 武 

教育支援センター所長 笠原 英康 

西部・北部学校給食センター所長 木村 浩之 

南部・東部東和・東部津山学校給食センター所長 小泉 一誠 

書記 教育総務課 課長補佐 千葉 敬子 

議題 報告第 12号 一般事務報告について 

報告第 13号 
専決処分の報告について（令和５年度登米市一般会計補正予算

（第３号）に対する意見聴取について） 

議案第 26号 登米市教育委員会公印規則の一部を改正する規則について 

議案第 27号 登米市障害児就学指導委員会委員の任命について 

議案第 28号 登米市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱について 

議案第 29号 登米市スポーツ推進委員の委嘱について 

会議結果 報告第 12号 報告 

報告第 13号 報告 

議案第 26号 決定 

議案第 27号 決定 

議案第 28号 決定 

議案第 29号 決定 
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（     ）は、発言なし部分 

議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

畠山委員 

 

 

笠原教育支援

センター所長 

 

 

 

 

 

畠山委員 

 

 

笠原教育支援

センター所長 

 

畠山委員 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺委員 

 ただ今から、令和５年第６回登米市教育委員会６月定例会議を開会

します。開会時間は、午前 10時 00分とします。 

  

前回の会議録の承認については、事前配付により、内容を確認して

いただいていることとし、説明を省略させていただきたいと思います。 

 会議録の内容についてご異議ありませんか。 

 

 （「なし」の声あり） 

 

ご異議ないものと認め、承認することとします。 

 

会議録署名委員の指名を行います。 

私から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

 

 ご異議がないようですので、1 番畠山委員、２番小野寺委員にお願

いします。 

 

日程第１、報告第 12号「一般事務報告について」を上程します。 

「教育長の一般事務報告について」、私から報告いたします。 

 

（一般事務報告について、別添資料に基づき報告） 

 

教育長の一般事務報告が終わりました。この件についてご質問はあ

りませんか。 

 

 教育の情報化推進委員会での内容は、現場の学校や子供達にどのよ

うに浸透、還元されますか。 

 

 市の情報化を推進する組織と認識しており、各小中学校の校長先生

方や関係する団体の長の方にも参加頂き、各部局で推進を図って頂き

ます。 

各小中学校の情報を担当する職員を対象に、年３回情報担当者連絡

会をオンラインで開催し、教育の情報化推進委員会での協議内容を各

学校で周知を図って頂く流れをとっています。 

 

各学校で周知徹底され、その内容が事務局に戻ってくると言う事で

すか。 

 

1 回目に話し合い、２回目に前回からの進捗や取り組み状況を報告

頂いています。 

 

教育委員会主催で様々な協議会等がたくさんありますが、それが子

供達の力となって反映されているでしょうか。子供達一人一人の血に

なり肉となるには、現場の先生方がしっかり受け取り、その都度課題

を積上げ評価して成果につなげていくことが大切だと感じました。 

 

会議のための会議ではなく、基本を忘れずにしっかり取り組んで参

りたいと思います。 

 

社会教育主事の受講者は何人ですか。また、市の防災会議・国民保
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

飯川次長兼学

校教育管理監 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小林教育部長 

 

猪股学校教育

課長 

 

守屋生涯学習

課長 

 

木村西部学校

給食センター

所長 

 

小野寺教育長 

 

 

畠山委員 

 

 

猪股学校教育

課長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

護会議はどのような内容の会議ですか。 

 

社会教育主事は、小学校 1人、中学校２人です。 

 

防災会議は、防災に伴う諸規定の見直しや改定について話し合うも

のです。国民保護会議の方は、後ほどお知らせします。 

 

その他ございますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第 12号「一般事務報告について」

は、以上といたします。 

 

日程第２、報告第 13号「専決処分の報告について（令和５年度登米

市一般会計補正予算（第３号）に対する意見聴取について）」を上程

します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局の説明が終わりました。この件についてご質問はありません

か。 

 

送迎バスの置き去り事故防止のための安全装置は、どのようなもの

ですか。 

 

バスのエンジンと連動して、エンジンを切った際に一番後方のブザ

ーを押さないと警報が鳴りやまない形で、必ずバスの後ろに行き、子

供達がいないか確認するようになっている装置を設置するものです。 

 

ほかに何かございますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第 13号「専決処分の報告について

（令和５年度登米市一般会計補正予算（第３号）に対する意見聴取に

ついて）」は、以上といたします。 

 

議事に入ります。 

日程第３、議案第 26号「登米市教育委員会公印規則の一部を改正す

る規則について」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小林教育部長 

 

阿部次長兼教

育総務課長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小林教育部長 

 

林活き生き学

校支援室長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小林教育部長 

 

林活き生き学

校支援室長 

 

小野寺教育長 

 

畠山委員 

（議案朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

事務局の説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第 26号「登米市教育委員会公印規

則の一部を改正する規則について」は、原案のとおり決定することに

ご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、議案第 26号「登米市教育委員会公印規

則の一部を改正する規則について」は、原案のとおり決定することと

します。 

 

日程第４、議案第 27号「登米市障害児就学指導委員会委員の任命に

ついて」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

事務局の説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第 27号「登米市障害児就学指導委

員会委員の任命について」は、原案のとおり決定することにご異議あ

りませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので議案第 27 号「登米市障害児就学指導委

員会委員の任命について」は、原案のとおり決定することとします。 

 

日程第５、議案第 28号「登米市いじめ問題対策連絡協議会委員の委

嘱について」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

事務局の説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

会議は年何回開催されますか。生徒指導のいじめの認知の数字が上
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

林活き生き学

校支援室長 

 

 

畠山委員 

 

林活き生き学

校支援室長 

 

畠山委員 

 

 

林活き生き学

校支援室長 

 

畠山委員 

 

 

小野寺教育長 

 

大久保委員 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小林教育部長 

 

守屋生涯学習

課長 

 

小野寺教育長 

 

畠山委員 

 

守屋生涯学習

課長 

がっているが、重大事案で臨時に会議を開催することはありますか。 

 

協議会は年２回開催します。いじめの重大案件は、別に設置するい

じめ防止対策委員会で検討します。対策委員会は令和４年度は会議が

なく、令和５年度は委員選考中です。 

 

連絡協議会の委員が、対策委員会の委員に入っていますか。 

 

確認します。 

 

 

連絡協議会は、実態を聞いて終わりか、いじめの防止や縮小に寄与

するようになっていますか。 

 

連絡協議会でも、事例の共有を行い話し合いながら、連携を密にし

ていじめ対策をしっかりやっています。 

 

いろんな団体の代表が出ておられるので、連携して対策を考えて、

早急に対応できるやり方が望ましいと感じました。 

 

いじめ対策の各種会議等の役割分担を、後ほどお示しします。 

 

女性の委員を増やすことは難しいのでしょうか。 

 

充て職なので難しいと思いますが、検討してみて下さい。 

ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第 28号「登米市いじめ問題対策連

絡協議会委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することにご異

議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、議案第 28号「登米市いじめ問題対策連

絡協議会委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することとしま

す。 

 

日程第６、議案第 29号「登米市スポーツ推進委員の委嘱について」

を上程します。事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

事務局の説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

所属が農家となっていますが、農業ですね。 

 

失礼致しました。推薦書をそのまま転記していました。今後気をつ

けたいと思います。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そ の

他 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

阿部次長兼教

育総務課長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第 29号「登米市スポーツ推進委員

の委嘱について」は、原案のとおり決定することにご異議ありません

か。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、議案第 29号「登米市スポーツ推進委員

の委嘱について」は、原案のとおり決定することとします。 

 

以上で議案は全て終了しました。 

それでは、次回の教育委員会定例会議の開催日程についてお願いし

ます。 

 

次回は、令和５年７月 28日（金）午後 1時 30分の開催でお願いし

たいと思います。 

 

 令和５年７月 28日（金）に行うことにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、次回の定例会議の日程は令和５年７月

28日（金）に行うことで決定します。 

 

午前 10 時 48分、閉会を宣言します。大変ご苦労様でした。 

ここで、午前 11時 00分まで休憩することとします。 

（休憩 午前 10時 48分～午前 11時 00分） 

 

その他 

以下の４件について、資料に基づいて事務局等から説明し、内容を

確認していただきました。 

（１）５月生徒指導状況について 

（２）令和５年度東部採択地区調査員の委嘱について 

（３）登米懐古館及び登米市歴史博物館企画展について 

（４）令和５年登米市議会定例会６月定期議会一般質問について 

 

 

散会時間は、午前11時30分とします。 

 

上記記録は正確であることを認め、ここに署名する。 

 

                令和５年７月   日 

会議録署名委員 

 

         委 員               ㊞ 

 

 

         委 員               ㊞ 
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その他の概要 

（１）５月生徒指導状況について（林活き生き学校支援室長 説明） 

（２）令和５年度東部採択地区調査員の委嘱について（林活き生き学校支援室長 説明） 

（３）登米懐古館及び登米市歴史博物館企画展について（菊地文化財文化振興室長 説明） 

（４）令和５年登米市議会定例会６月定期議会一般質問について（小林教育部長 説明） 

 


